musicales de marzo pasado de una gira alta mente exitosa del grupo Canadian Brass y anteriormente, en 1975, del coro The Men of the Deep de Cabo Bretón.

Los conciertos incluyeron obras de Beethoven, Berlioz, Mahler y Tchaikowsky y de los compositores canadienses François Morel y Sir Ernest MacMillan.

Noticias breves

El salario mínimo de Quebec ha subido a \$3,15 por hora a \$3,25 por hora. Esta subida se realiza automáticamente de acuerdo con el índice de precios al consumidor y se se considera el más elevado en América del Norte.

Durante el año fiscal 1976-77, el Gobier no Federal redujo su cuenta de energía en unos \$30.000.000, a causa de sus medidas de conservación.

El Ministro Federal de Hacienda Jean Chrétien manifestó recientemente que la economía canadiense experimentará en 1978 una tasa de crecimiento, mientras que la tasa de inflación se reducirá del 9 por ciento actual al 6 por ciento. También aña dió que el sector privado debería participar más en la resolución de los problemas de desempleo.

El balneario de Mount Agassiz de Manitoba ha sido confirmado como el lugar de los eventos de esquí alpino de los Juegos de Invierno Canadá 1979. De los \$480.000 calculados para la preparación de estos juegos, el gobierno de Manitoba contribuirá un máximo de \$190.000 y el Gobierno Federal \$50.000.

Canadá continuará suministrando a Paquis tán artículos esenciales para uso industrial y agrícola mediante un préstamo de desarrollo de \$45.000.000 durante los próximos tres años. El acuerdo ofrecerá artículos tales como aluminio, asbesto, cobre, plomo, papel de periódico, caucho y zinc. En 1973, Canadá concedió un préstamo de \$30 millones en tres años. Dada su eficacia, se ha acordado expandir y acelerar el programa.

Nueva Brunswick se convierte en la segun da provincia, después de Quebec, que busca la categoría de "gobierno participante" en las instituciones, actividades y programas de la Agence de coopération culturelle et technique des pays d'expression français. Fundada en 1970, la ACCT es una organización internacional cuyos 26 estados miembros buscan la cooperación en los campos de la educación, cultura, ciencia y tecnología mediante el vínculo común creado por el uso del idioma francés. Quebec es miembro de la Agencia desde 1971.

Una carta de Sir Arthur Conan Doyle, creador de Sherlock Holmes, al famoso mágico Harry Doudini ha desaparecido del Hou dini Magic Hall of Fame de Niágara, Ontario. La carta robada contenía diez palabras marcadas que, una vez combinadas de acuerdo con un código secreto, producían el mensaje prometido por Houdini, si alguna vez volvía a la tierra. El mago murió en 1926. Se ha ofrecido una recompensa por la devolución de la carta que se encontraba en el museo desde 1968.

El Ministro de Defensa Barney Danson manifiesta que el programa canadiense para mejorar su contribución a la defensa de la OTAN mereció elogios durante una reunión de los ministros de defensa de la OTAN. Danson manifestó durante una rueda de prensa que Joseph Luns, Secretario General de la OTAN, mencionó especialmente el programa canadiense de adquisiciones y que estaba muy satisfecho con los compromisos canadienses en progreso.

El 5 de enero, Correos de Canadá entregó una tarjeta navideña enviada el 22 de diciembre de 1937. La tarjeta, franqueada con una estampilla de un centavo del Rey Jorge V y depositada en un buzón de correos de Vancouver, necesitó 40 años y dos semanas para alcanzar su destino.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa KlA 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.